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Anfrage zur Sitzung des UMA am 15.08.2023 
Schallschutzmaßnahmen der DB AG auf Erkrather Stadtgebiet 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
sehr geehrter Herr Endereß, 
 
der Presse war zu entnehmen, dass die DB AG Schallschutzmaßnahmen entlang der 
Gleiskörper auf Erkrather Stadtgebiet plant. 
 
Daher fragen wir an, welche weitergehenden Informationen hierzu der Verwaltung 
vorliegen und ob und wann mit solchen Schallschutzmaßnahmen auch auf Haaner 
Stadtgebiet zu rechnen ist.  
 
Ist zudem sichergestellt, dass die Stadt Haan frühzeitig in solche Überlegungen 
einbezogen wird?  
 
Wir bitten um Beantwortung zur Sitzung. 
 
Im Voraus vielen Dank für Ihre Bemühungen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Jens Lemke, Fraktionsvorsitzender     
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